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川島町立小学校規模適正化基本方針中間とりまとめについて 

春寒の候 貴職におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、昨年の６月に川島町教育委員会より、町立小学校の配置や規模の適正化につい

て基本的な考え方をまとめるよう２４人の委員が委嘱を受け、現在まで会議を重ねてま

いりました。 

このほど、より良い教育環境の中で本町の子供たちが効果的な教育を受けられるよう

な学校規模についてまとめましたので、中間とりまとめとして報告いたします。 

当委員会では、今後、適正な学校配置についての検討を進め、できるだけ早い時期に

報告書としてまとめる予定です。引き続き、ご指導とご鞭撻を賜わりますようお願い申

し上げます。 


